

Sachsenliga, 2. Landesklasse C, 1. Bezirksklasse B im Schach, 8. Runde am 15.03.2015

Eiche(n) in der vorletzten Runde mit soliden Leistungen

(Günter Schmidt, 15.03.2015)

Die **erste Eiche-Schachmannschaft** reiste nach Hainichen zum SV Motor 1949 e. V. zur achten Runde der zweiten Saison in der Sachsenliga. Nach zuletzt weniger erfolgreichen Wettkämpfen wünschte man sich wieder mal einen Sieg. Nach langer Tabellenführung tut ein Abschied aus dem Kreis der Medaillenanwärter doch ein bisschen weh. Aber es reichte nicht ganz. Eine Niederlage konnte Florian mit einem Sieg am Spitzenbrett ausgleichen. An den anderen sechs Brettern wurde remisiert. Das 4 zu 4 Unentschieden zeigt zwar wieder, dass wir in der Sachsenliga mitspielen können, mehr aber (noch) nicht.

In der vorletzten Runde der Punktspielserie 2014/15 reiste **Eiche II** zur spielstarken und gut platzierten Mannschaft von Muldental Wilkau Haßlau III. Voller Respekt gingen wir diesen Wettkampf an. An den vorderen Brettern ergaben sich bald ausgeglichene Stellungen. Dagegen spielten Jens Arnold und Rolf Romanowski sehr offensiv. Aber während sie sich Vorteile erarbeiteten, hatte Karli Döring schon „zugeschlagen“ und die Eiche in Führung gebracht. Jörg Dölle und Falk Scheithauer remisierten friedlich. Die Eiche führte 2 zu 1. Jens verpasste (wieder einmal) eine klare und nüchterne Partieentscheidung, holte jedoch letztendlich (auch wieder) einen vollen Punkt. Er baute damit sein bisheriges Saisonergebnis zur Spitzenleistung aus. Nach Verlust der Partie von Ingo Sambale am Spitzenbrett und zwei Remisen von Alexander Schulz und Rolf Romanowski stand es 4 zu 3 für Eiche II. Günter Schmidt hatte wegen ungünstigem Zwischenstand an anderen Brettern etwas riskant gespielt und schließlich zu „rudern“, mit einem Remis den verdienten Sieg unter „Dach und Fach“ zu bringen. Dann gelang mit dem 4,5 zu 3,5 aber wohl endgültig der Klassenerhalt.



Jens Arnold mit 71 % noch ungeschlagen

Auswärts bei Nickelhütte Aue IV hatte **Eiche III** anzutreten. Wieder mit vier Ersatzleuten gerieten die „Schach-Eichen“ nach vier Remisen und zwei Verlustpartien mit 2 zu 4 in Rückstand. ML Hans-Werner Schulz und Edith Schmidt schworen sich auf „Alles oder Nichts“ ein und kämpften beide ihre Gegner „nieder“. Mit dem 4 zu 4 wahrte sich Eiche III die Chance auf einen Medaillenplatz am Saisonende. Neben der hervorragenden Erfüllung der sportlichen Anforderungen, stets die spielstärksten Schachfreunde als „Aufrücker“ zur Unterstützung von Eiche I und II zur Verfügung zu stellen und gleichzeitig allen interessierten und „nach vorn drängenden“ Schachfreunden Spiel- und Bewährungsmöglichkeiten einzuräumen ist auch noch ein ausgezeichnetes Mannschaftsergebnis des Spieljahres erreicht worden.

In der neunten und letzten Punktspielrunde am 26. April 2015 spielt Eiche I im Hotel Alte Mühle gegen SC 90 Niesky, Eiche II empfängt dort SC 1865 Annaberg-Buchholz. Im Sportlerheim tritt Eiche III gegen den Glauchauer SC 1873 II an. Zuvor bestreiten am 22.03.2015 in der Chemnitzer Verbandsliga Eiche IV und Eiche V zu Hause die Finalsplele gegen Sachsenring II und IFA IV sowie am 12.04.2015 die Auswärtsspiele gegen Grüna und Burgstädt III.